
令和７年昭和町議会第１回定例会 

一 般 質 問 通 告 一 覧 （通告順） 

質問通告者 質  問  事  項 質問の相手 

井口  正 
本町における新規住宅分譲地の増加に伴うリサイ

クル品の収集場所の適正な配置について 
町長 

保坂 貴子 本町における環境問題の取り組みについて 町長 

永井 敏男 
「被災時のトイレ確保に有効なトイレカー等の導

入を」について 
町長 

野沢 敬夫 子育て支援センターについて 町長 

河住 保茂 鮎川邸の活用について 町長 

長田 信夫 新たな財源確保について 町長 

 


